
 

作成日；令和 7年 4月 25日 

苅谷会長承認済み 

件 名 ４月班長会議議事録 

日 時 令和 7年 4月 19日（土）19:00～20:00 会 場 第二自治会館 

出席者 
役員 苅谷会長、和泉副会長（進行）、蓑浦会計、鈴木幹事、柴田書記（記） 

班長 22名（欠席 0名） アドバイザー 嘉茂アドバイザー 

【議事内容】 

1． 回覧物配布について 

苅谷会長より、各班回覧物の配布方法と確認手順について説明した。 

各班長は担当街区レターボックスから資料を持ち帰るように指示あり。 

総務部より、回覧物について読み合わせ確認を行った。 

 

2． 自治会費集金について 

蓑浦会計より、本年、2025 年度の自治会費集金について、集金方法、領収書発行手順及び

分割払いの際の対応などを詳細に説明した。 

班長は、次回 5/17班長会議当日に会計へ納付すること。 

 

3． 防犯カメラ設置補助について 

苅谷会長より、自治会員を対象とした防犯カメラ設置に関する補助金制度の導入提案につ

いて説明した。主な内容は以下の通り。 

→１軒あたり 2,000円の補助を予定し、本年度は約 30件の応募を想定とした。 

 

4． 自治会館入口バリアフリー化実施について 

苅谷会長より、第 2自治会館の入り口のバリアフリー化工事について報告した。 

市へ申請し、予算が承認されたため本年度実施する。 

5月中旬から工事開始予定で、スロープの設置と駐車場拡張工事となる。 

 

5． 市内一斉清掃について 

苅谷会長より下記、課題報告と対策検討指示あった。 

→昨年、一部の清掃担当地域において作業人数に対し、作業負荷が大きく時間内に終了で

きず、結果、日を改めて残りの清掃作業を実施した。他方、担当地域によっては、比較

的、作業負荷の小さいところもあった。清掃地域により負荷のアンバランスがある。 

春の一斉清掃において、同様な事態発生を避けるための対応策を環境部にて検討のこと。 

 

6． その他 

苅谷会長より、今後、将来に向けた会員への情報発信方法について、現状の紙回覧ベース

の他に、SNS、H.Pを活用した情報発信方法検討の提案があった。 

以上 

決定事項／検討事項／要アクション事項 

・自宅防犯カメラ設置補助金（１軒 2,000円）の案内・実施要領を作成（by 総務部） 

・自治会費集金と納付の実施（5/17会計へ納金）（by 各班長） 

・一斉清掃実施において特定地域の課題（過大な作業負荷）の対処方法検討（by 環境部） 

・自治会館のバリアフリー化工事の実施（5/中旬予定） 

・今後に向けたフレキシブルな情報発信方法の検討（by 苅谷会長、役員、各班長） 

 

添付書類 無し 

次回予定 5/17（土）19:00より 

 


